

Ressort: Lokales

Stoiber weist CDU-Kritik an CSU-Spitze als "deplatziert" zurück

Berlin, 19.10.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der ehemalige bayerische Ministerpräsident und CSU-Ehrenvorsitzende Edmund Stoiber hat die jüngste Kritik der CDU-Ministerpräsidenten Volker Bouffier, Daniel Günther und Armin Laschet an seiner Partei nach der Wahlschlappe scharf zurückgewiesen. "Ich empfinde die Aussagen der CDU-Kollegen als deplatziert", sagte Stoiber dem Nachrichtenmagazin Focus.

"Alle Ministerpräsidenten außerhalb Bayerns würden ein solches Ergebnis als Erfolg bezeichnen", so der CSU-Politiker. Stoiber forderte die Regierungschefs zu konstruktiven Vorschlägen auf. "Statt uns zu kritisieren, sollten Armin Laschet und Daniel Günther lieber einmal sagen, was sie besser machen wollen, um das Ergebnis der CSU zu erreichen", so der ehemalige bayerische Ministerpräsident. Beide hätten selbst große Herausforderungen. Das CSU-Wahlergebnis sei "ein schlimmer Schlag". "Die ganze CSU ist schwer getroffen", so Stoiber. Dennoch sei die CSU auch heute noch "mit die stärkste Volkspartei in Europa", so der CSU-Ehrenvorsitzende.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113718/stoiber-weist-cdu-kritik-an-csu-spitze-als-deplatziert-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com